



滝野東小学校だより

令和7年1月29日

阪神・淡路大震災から30年

1月17日（金）に地震対応避難訓練を行いました。加東市に震度6弱の地震が発生したと想定し、教室から運動場に避難をしました。座布団などを載せて頭を守りながら、真剣な表情で避難訓練を行いました。

30年前のこの日に阪神・淡路大震災が起こりました。災害関連死も含めて6千人以上の方がなくなり、多くの方が負傷し、住むところを奪われました。これらの教訓をきっかけに住宅の耐震化など様々な災害対策が進みました。一方で30年の歳月が過ぎ「記憶の風化」が危惧されています。

ある調査によると、被災した地域の10代・20代に「どこで震災の教訓を聞いたか」と問うたところ、「学校の防災教育で」と答えた人が最も多く、2番目に多かったのが「聞いたことがない」という回答だったそうです。学校での防災教育の重要性を痛感しています。

いつ起きるかもしれない災害を一人一人が自分事として捉え、備える行動につながることが重要であると思います。学校でも、震災・防災について学習をしていますが、ご家庭でもお話をしていただければと思います。

子どもたちは毎朝、朝の会の前に歌を歌っていますが、1月の歌は、神戸の復興を願う再生の歌「しあわせ運べるように」でした。



教育講演会へのご参加お待ちしております

2月1日に行う学校オープンでの教育講演会は兵庫県情報セキュリティーサポーターの篠原嘉一さんを講師にお迎えして、「SNSを通して子どもたちに迫る危険について」のテーマでお話をさせていただきます。

SNSは「交友関係を容易に広げられる」「気軽に情報発信・拡散ができる」「興味関心があることの情報収集に使える」といった便利な面がある反面、匿名性が高いため「誹謗中傷のリスクが高い」「事件・犯罪に巻き込まれる可能性もある」「個人が特定されてしまう」など危険な面もたくさんあります。たとえ、相手が会ったことのある人（友達など）であっても、顔が見えない文字だけのやり取りになると、誤解が生じたり、行き過ぎた表現を送ってしまったりすることもあり、トラブルが実際に起こっています。

加東市内の小中学校でもSNSルールが決まっています（以前、クリアファイルに印刷したものを配布しています）が、子どもたちを加害者にも被害者にもしないよう、ご家庭でも約束事を決めていただけたらと思います。そのためのきっかけとして、ぜひ、教育講演会にご参加ください。多数のご参加をお待ちしています。





の行事予定

日(曜日)	内 容
1日(土)	第3回学校オープン 授業公開 教育講演会 低学年の部：「低学年でも要注意！ SNSを通して子どもたちに迫る危険について」 高学年の部：「高学年だからこそ自分事として捉えたい！ SNSを通して子どもたちに迫る危険について」 講師：情報セキュリティサポーター 篠原 嘉一先生 ※保護者の皆さんは、お子さんの学年関係なく、低学年の部・高学年の部どちらに参加してくださっても構いません。（両方参加も歓迎です。） 第3回資源ごみ回収【6年生 14:30～】
2日(日)	資源ごみ回収予備日(8:00～) 加東市連合PTA PTCA実践発表大会(13:30～ 於：加東市地域交流センター)
3日(月)	振替休業日
4日(火)	朝会
5日(水)	ふれあい班活動 4年生箏・邦楽講習
6日(木)	委員会活動
7日(金)	滝野東小学校入学説明会
11日(火)	建国記念の日
12日(水)	ふれあい班活動(5校時)
13日(木)	クラブ活動 代表委員会
17日(月)	1年生租税教室
18日(火)	朝会
19日(水)	地区児童会 2・3年生読み聞かせ
20日(木)	
21日(金)	3年1組豆腐作り(2・3組は3月実施予定) 地区委員・区長・学校合同会議
23日(日)	天皇誕生日
24日(月)	振替休日
25日(火)	朝会
26日(水)	
27日(木)	
28日(金)	6年生を送る会

※毎週木曜日は「教職員定時退勤日」です。遅くとも午後6時には全教職員が退勤することとしています。